



## Edge 810

Das neue „Edge 810“ überzeugt uns durch seine kompakte, robuste und bedienfreundliche Bauform. Für uns Fahrradfahrer ist es unabdingbar alle Aktionen mit einer Hand abrufen, bestätigen oder bearbeiten zu können. Den eingebauten Akku laden wir durch einen Nabendynamo und Supernova Plug geladen. Das Wechseln von Akku oder Mignon-Zellen entfällt bzw. ist nicht möglich.

Das Gerät verfügt über weit mehr Funktionen als für uns notwendig. Durch einen einfachen Fingerwisch über die Oberfläche funktioniert das Umschalten zwischen den verschiedenen Anzeigemodi wie Tacho, Kartendarstellung oder Höhenprofil auch mit Handschuhen. Welche Funktion aufzurufen ist hat man über die drei Tasten und den Touchscreen schnell erkannt.

Beim „Edge 810“ wird die Micro SD von der Gehäuseaussenenseite in den Steckplatz geschoben. Der eingebaute Akku wird über die USB 5-Volt Schnittstelle geladen und verspricht bis zu 17 Stunden Betriebsdauer (Herstellerangabe). Nach vielen Ladezyklen und Temperaturen unter dem Gefrierpunkt wird die Akkukapazität jedoch kontinuierlich abnehmen.

Das „Edge 810“ bietet uns eine hilfreiche Unterstützung als Reisecomputer und zur Positionsbestimmung. Falls möglich verzichten wir auf den Kauf teurer Strassenkarten und verwenden "Base Camp" und "OSM" zur Routenplanung. Nicht zu unterschätzen! Die sichere Handhabung eines GPS setzt Grundwissen, Routine und Erfahrung voraus.

Das GARMIN „Edge 810“ ist uns ein hilfreicher Trekking-Begleiter.

Bucher & Walt, herzlichen Dank.

*Claudia & Alexandre*

[zentralbiker.ch](http://zentralbiker.ch)